

PLONÉOUR-LANVERN

# Un forum sur les diverses formes d'engagement

Qu'ils soient collégiens, lycéens ou étudiants ou bien en recherche d'emploi, le forum des engagements qui s'est tenu mercredi, à Plonéour-Lanvern, a été l'occasion pour les jeunes du Pays bigouden de partager leurs expériences.



Des collégiens s'arrêtent au stand de la Junior Association de Plomeur pour jouer à un jeu de devinettes, mais aussi découvrir les actions de l'association.

## Chloé Richard

« Avec mon service civique, j'ai pu développer ma patience, ma pédagogie, mon écoute ou encore ma communication. Les enfants, ce n'était pas vraiment mon truc à la base, et au final, ça a été dur de dire au revoir », confie Kasane, 18 ans. Elle a dû suspendre ses études à cause du coronavirus et termine tout juste son service civique au sein de l'association d'aide à l'accompagnement scolaire T'es Cap, basée à Plonéour-Lanvern.

Mercredi 30 juin, la jeune engagée faisait partie de la quarantaine de jeunes qui ont participé à la toute première édition du forum de l'engagement des jeunes en Pays bigouden, au parc Raphalen, à Plonéour-Lanvern.

## Montrer les différentes formes d'engagement

« Toute l'après-midi, les jeunes du Pays bigouden sont invités à venir à notre rencontre pour découvrir les

différentes formes d'engagement autour de chez eux. Il s'agit aussi de valoriser les initiatives des jeunes déjà actifs dans des associations », confie Léa Rouffy, animatrice à la structure Infos jeunes du Pays bigouden, en début d'après-midi, en attendant les premiers visiteurs.

La quarantaine de volontaires qui étaient présents représente une dizaine d'associations présentes dans le Pays bigouden comme la Junior Association Acti Jeunes de Penmarc'h, Bretagne Vivante ou encore la Junior Association de Plomeur. « On a pensé à faire ce forum car, pour nous, faire passer les informations de pair à pair en laissant des jeunes engagés raconter leurs expériences à d'autres jeunes, c'est la meilleure façon de donner envie de s'engager », rajoute l'animatrice.

## S'engager pour son CV

Un engagement souvent pas ou peu rémunéré en milieu associatif - un

service civique est indemnisé 473 euros -, mais qui permet parfois pour ces jeunes de confirmer un projet professionnel. C'est le cas de Laura, en service civique à l'ASSPB (Association de sauvetage et de secourisme en Pays bigouden) et qui entre en terminale scientifique à la rentrée : « J'aimerais devenir sauveteuse en mer. J'ai fait ça à côté de mes études au lycée. J'ai notamment travaillé sur des missions de prévention des noyades auprès des enfants ». Même chose pour Justine et Marie, 24 ans, diplômée pour la première en environnement et écologie, et en audiovisuel pour la seconde. « Je fais ça pour étoffer mon CV », confie Justine. Marion, elle, espère dans sa vie professionnelle pouvoir « mêler environnement et audiovisuel ». Déjà convaincue par cette première édition, Alice Rouffy pense déjà à la suivante : « Pour sûr on fera un deuxième forum l'année prochaine », confirme-t-elle.